
 
INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal para a 

revitalização da iluminação pública, substituindo as existentes 
por luminárias de Led no bairro Campestre. 

 
 

 
 

 

Senhor Presidente, 
 
 

     

 Considerações: Justificamos o pedido, tendo em vista que os 
moradores da região pedem que seja feita a revitalização da iluminação com urgência, 
trazendo mais segurança aos moradores da região. 
 
 
 
 

 
Sala das Sessões, em 22 de março de 2018. 

 

 
 

 
 

DR. FÁBIO LOPES 
Vereador – PPS – Gab. 04. 

 

 


